

Medienmitteilung

Aarau, 31. Oktober 2024

AEW Wärmeverbund Kaiseraugst: Baustart Erweiterung Ast Dorf
Zwischen 2019 und 2021 realisierte die AEW Energie AG den Wärmeverbund Kaiseraugst. Dieser wird mit Holzschnitzeln aus der Region sowie mit Altholz vom benachbarten Recycling-Unternehmen REWAG Entsorgung AG betrieben. Somit nutzt die AEW die lokal vorhandenen Ressourcen optimal und hält die Transportwege kurz. Am 4. November 2024 beginnen die Bauarbeiten für zwei Nebenstränge des Fernwärme-Erweiterungsprojekts «Ast Dorf».

Seit Oktober 2021 ist in Kaiseraugst eines der grösseren Wärmeverbundnetze des Kantons Aargau in Betrieb. Im Jahr 2023 wurden mit den Erweiterungen im Industriegebiet, im Südosten und mit dem Ast zum Altersheim Rinau weitere Kunden erschlossen. Das Grossprojekt, dessen Erstellung über vier Jahre dauerte und eine Unterstossung der SBB-Linie erforderte, versorgt aktuell über 1 500 Haushalte und zahlreiche Industrie- und Gewerbekunden mit Wärme aus mindestens 80 % erneuerbar erzeugter Energie.

Am 4. November beginnen die Bauarbeiten für zwei Nebenstränge des Projekts der Erweiterung Fernwärme «Ast Dorf». Die beiden Nebenstränge befinden sich im Bereich Lindenweg 11 und 13 sowie zwischen der Dorfstrasse, bei der Liegenschaft Nr. 36 und dem Heidemurweg.

Die beiden Nebenstränge sind unabhängig von anderen Gewerken und können somit vorgezogen werden. Die Arbeiten für diese zwei Etappen werden voraussichtlich bis Weihnachten abgeschlossen sein. Mit den Arbeiten am Hauptstrang der Fernwärme und den anderen Gewerken entlang der Dorfstrasse und dem Lindenweg wird im Januar 2025 gestartet. Die genauen Termine hierzu wird die AEW zu einem späteren Zeitpunkt bekanntgegeben.

Die AEW Energie AG investiert, abzüglich des Kostenbeitrags der Gemeinde, rund CHF 3,2 Mio. in die Erweiterung des Wärmeverbunds Kaiseraugst. Im Endausbau werden bis zu 1 700 Haushalte mit Wärme aus erneuerbarer Energie versorgt und jährlich rund drei Millionen Liter Heizöl oder 8 100 Tonnen CO₂ substituiert.

AEW Energie AG
Unternehmenskommunikation

Weitere Auskünfte: Unternehmenskommunikation, T +41 62 834 21 11

Download: www.aew.ch/aktuell

31. Oktober 2024

Die AEW Energie AG ist ein selbstständiges Unternehmen des Kantons Aargau. Mit der sicheren und klimafreundlichen Energieversorgung leistet die AEW einen wesentlichen Beitrag zur Standortattraktivität und zur Lebensqualität in der Region. Sie strebt Klimaneutralität bis spätestens 2040 an. Als integrierte Energiedienstleisterin engagiert sich die AEW mit der Produktion von Strom und Wärme/Kälte sowie als führende Netzbetreiberin und Lieferantin für ihre Kunden. Für die Stromproduktion fokussiert die AEW auf Wasserkraft sowie Solar- und Windenergie. Zudem erbringt sie Dienstleistungen in netz- und energienahen Bereichen sowie in der Telekommunikation.

Weitere Informationen und Downloads finden Sie unter www.aew.ch.